



TRIGAL + CERCA de ti

Edición #3



09 de diciembre de 2022

Social



DESFILE SILLETEROS

El Desfile de Silletas, Silletteritos y Bicicletas en Flor realizado en el municipio de La Ceja del Tambo, fue la oportunidad para resaltar los valores familiares que han llevado a que Flores El Trigo se convierta en nuestro segundo hogar, pues la lealtad, el respeto, la confianza y la comunicación son solo algunos de los principios que han forjado la historia de la familia Trigo.

Siendo esta nuestra primera participación, obtuvimos el tercer lugar en la categoría Bicicletas en Flor. Nos sentimos orgullosos de la excelente actitud y la buena energía de nuestros participantes, esperamos con ansias la próxima invitación para demostrar que la mejora continua es uno de los pilares de la cultura Trigo.

SOMOS UNA EMPRESA DE Puertas Abiertas



Recibir la visita de estudiantes universitarios nos motiva para seguir aportando al crecimiento del sector floricultor.

Es por este motivo que en el mes de noviembre en nuestras instalaciones le dimos la bienvenida a estudiantes de diferentes disciplinas de instituciones como: Universidad Autónoma de Chapingo - México, Universidad Católica de Oriente, Universidad Nacional y EAFIT, quienes conocieron nuestro proceso productivo y se vieron proyectados desde sus formaciones académicas en nuestra compañía.



Universidad Autónoma de Chapingo (México)



Universidad Católica de Oriente



Universidad Nacional



SEMANA DE LA CALIDAD



En nuestra sede Aguas Claras, desde el 2019, se lleva a cabo la **Semana de la Calidad**, 6 días llenos de actividades enfocadas en **reforzar conceptos y mejorar habilidades** que beneficien el correcto desarrollo de las labores.

A diferencia de años anteriores, en la presente edición **participaron todas las áreas de producción**, y por eso en esta oportunidad, **la Semana de la Calidad recibió el nombre de “Conectados”**, en donde buscamos evidenciar que para obtener un excelente material vegetal es necesario el compromiso, la responsabilidad y la calidad en cada uno de los puesto de trabajo y además, quisimos realizar de **una manera lúdica y diferente motivar a los integrantes de nuestra familia Trigal** para que continúen siendo todos unos embajadores de la calidad.



ASÍ FUE NUESTRO AÑO EN TEMAS DE PRODUCTIVIDAD

Este 2022 nos ha traído **muchas alegrías y aprendizajes**, por ello queremos **resaltar de una manera muy especial** a nuestras cuatro sedes, siendo **Aguas Claras, nuestra finca propagadora**, la que tiene la mágica tarea de **brindarle los esquejes a las sedes Caribe, Olas y a Manantiales** quienes los reciben con el mayor cuidado para realizar de la mejor manera **los picos productivos**.

Te invitamos a ver en nuestras redes sociales las notas en donde nos cuentan quienes lideran la producción cómo nos ha ido este año.

  | **@floreseltrigal**
 **www.floreseltrigal.com**



EN NUESTRA SEDE...

Manantiales



Contamos con un total de **120 colaboradores.**



Actualmente contamos con **8 hectáreas** en producción.

Con una proyección de **24 hectáreas.**



Se pronostica producir **1.500.000 tallos** para la temporada de San Valentín.

Ambiental

LE APOSTAMOS A LA FLORICULTURA SOSTENIBLE

El pasado 21 de noviembre nos vinculamos a la celebración del **DIA MUNDIAL DE LA FLORICULTURA SOSTENIBLE**, liderada por Florverde.

Una estrategia en redes sociales en la que varias empresas del sector nos unimos para publicar mensajes alusivos a nuestras buenas prácticas ambientales y sociales. En este marco, enfatizamos en lo importante que resulta para nosotros, como empresa, darle manejo adecuado y procurar optimizar al máximo un recurso inapreciable: **el agua**, siendo coherentes, justamente con un principio que reza la certificación Florverde: "asegurar la producción permanente de flores ornamentales a través del uso de agua lluvia, la implementación de sistemas y técnicas de riego eficientes, la reutilización de aguas".

Por el lado social, reafirmamos nuestra apuesta decidida por la protección de los derechos de las mujeres.

UN DATO DE INTERÉS

Desde 2007 Flores El Trigal cuenta con el sello Florverde, una certificación otorgada por el **ICONTEC** con la aprobación de **ASOCOLFLORES**, esto se traduce en confianza para los clientes, pues representa el estricto cumplimiento de estándares sociales y ambientales internacionalmente reconocidos.

